

te mort ! " Moriatur anima mea morte justorum et fiant novissima mea horum similia ! "

Néanmoins, comme les jugements de Dieu ne sont pas toujours semblables à ceux des hommes et que sa sainteté voit des tâches dans les âmes les plus pures, comme sa justice est redoutable, nous devons prier et répéter l'invocation si touchante de la liturgie: " Que l'âme du bon et regretté Messire Louis-Raymond Giroux, par la miséricorde de Dieu, repose en paix ! " — Ainsi soit-il.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES.

M. l'abbé H.-A. Benoît, ci-devant curé de Grande-Clairière, procureur à l'évêché de Régina.

M. l'abbé M. Pierquin, curé de Grande-Clairière.

M. l'abbé W. Jubinville, curé de Sainte-Anne des Chênes.

M. l'abbé R. Boivin, curé de Somerset.

M. l'abbé J.-G. Bouillon, curé d'Elie.

M. l'abbé J.-E. Derome, vicaire à Dauphin.

M. l'abbé F. Després, vicaire à la Cathédrale.

M. l'abbé A. Chevalier, vicaire à Sainte-Agathe.

Vient de paraître:

L'ÉGLISE DU CANADA

depuis Mgr de Laval jusqu'à la conquête. Première partie:

MGR DE SAINT-VALLIER

par l'abbé Auguste Gosselin, de la Société Royale du Canada, docteur ès lettres.

Un beau volume in-8 de plus de 500 pages. Prix: \$1.00; par la malle: \$1.15.

S'adresser à l'auteur à Saint-Charles de Bellechasse, Qué.

Cet ouvrage devrait se trouver dans la bibliothèque de chacun des prêtres de notre diocèse parce que c'est une belle et grande page de l'histoire de l'Église au Canada.

† ADELARD, O. M. I.,

ARCH. DE SAINT-BONIFACE.

— Dix diocèses canadiens ont contribué à l'*Oeuvre de la Propagation de la Foi* de Lyon en 1910. Voici le montant des aumônes: Saint-Boniface, 1 892.35 francs; Montréal, 1 207.60; Québec, 1 139.70; Ottawa, 700.85; Victoria, 648.80; Saint-Albert, 612; Prince-Albert, 515; Vancouver, 375.50; Rimouski, 75; Peterborough, 5.40. Les diocèses de l'Ouest, qui ont reçu dans le passé des millions de francs de Lyon, savent se souvenir et commencent à témoigner leur reconnaissance d'une manière tangible.